
OGGETTO: interrogazione a risposta scritta

PREMESSO CHE

-  Nelle settimane scorse tramite fonti giornalistiche e testimonianze dirette ho appreso che presso 
l'asilo del Masarone, un bambino ha dovuto fare ricorso alle cure del pronto soccorso per alcune 
ferite riportate al volto

 CONSIDERATO CHE

- da quanto è emerso la famiglia non ha ancora avuto una versione ufficiale dell'accaduto, bensì 
alcune versioni discordanti

PRESO ATTO CHE

-  l'asilo in questione è stato oggetto di esternalizzazione da parte di questa amministrazione 
comunale

CONSIDERATO

- che l'amministrazione ha proposto alla famiglia il cambio di struttura in una zona della città molto 
distante dalla residenza, il ciò renderebbe molto difficoltoso il trasporto del bimbo

 

SI INTERROGA IL SINDACO  per sapere

 

1.quante maestre è previsto che siano presenti all'asilo Bonino di via Trivero e ogni quanti bambini?

2. quante maestre è previsto che siano presenti all'asilo Bonino di via Trivero quando i bambini non 
deambulanti dormono o riposano?
3.Se i bambini non deambulanti possano stare insieme ai deambulanti?
4.quali protocolli ha previsto il Comune per i casi di emergenza negli asili nido?
5.quale è la verità dei fatti di quanto accaduto quel 29 settembre 2016 nell'asilo Bonino fra le quattro diverse 
versioni fornite ai genitori?
6.perché i genitori non sono stati avvisati immediatamente ma solo molte ore dopo il fatto?

7. perché, se il cellulare della mamma non prendeva, non sono state chiamate le altre ben 4 utenze 
telefoniche (papà e nonni paterni e materni) a disposizione dell'asilo?

8.perché Samuele non è ancora stato ricollocato all'asilo nido di via delle Rogge come chiesto dai genitori?
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